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条件付き一般競争入札実施に係る説明会 議事録 

 

１ 日 時 令和５年３月 24 日（金）午後１時 30 分～２時 00 分 

 

２ 場 所 楢葉町コミュニティセンター大会議室 

 

３ 説 明 者 楢葉町 総務課 財産管理係 

 

４ 出 席 者 事業者 22 社（32 人） 

        ※令和５・６年度の入札参加資格申請において「建設工事」の区分 

         で申請を行っており、当説明会の参加申込を行った事業者 

 

５ 主な質疑 

 Ｑ．一回の入札における公告件数はどのくらいか？ 

 Ａ．時期に応じて変わるため、はっきりとした件数を示すことは難しい。 

   なるべく発注担当課と調整を行うが、発注時期が重なり、一回あたりの件数が 

多くなる場合もある。 

 

 Ｑ．１回あたりの公告件数が多い場合、事業者は積算するための時間が相当期間必要 

   になる。可能であれば全体の入札スケジュールをある程度教えて欲しい。 

 Ａ．年間の入札スケジュールについては今後町ホームページで公表する予定。必要に 

応じて随時更新をかけるので、定期的にホームページの確認をお願いしたい。 

 

 Ｑ．閲覧及び質問の締切りを入札の３日前に設定するとの説明だったが、1 回あたり 

の公告件数が多い場合、事務処理が大変では？ 

 Ａ．閲覧期間や質問の受付期間等については、他自治体の事例も参考としながら、 

   再度検討を行う。 

   なお、本日の説明会資料についても、内容に変更がある場合は改めてその旨を 

明記した上でホームページで公表する。 

 

 Ｑ．見積単価について、福島県は公表している。楢葉町の場合、見積単価は質問書に 

対する回答として提示しているが、可能な限り設計書閲覧段階で公表するように 

して欲しい。 

 Ａ．福島県の事務を参考としながら、可能な限り公表していく方向で検討したい。 
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 Ｑ．説明会資料別紙１（入札の流れ）中にあるパスワードの付与だが、事業者単位で 

付与されるものか、公告案件単位で付与されるものか？ 

 Ａ．公告案件ごとのパスワード付与となる。 

   なお、申請にあたっては、公告案件ごとに申請するとお互いに事務量が増加して 

   しまうため、一事業者の申請書で複数案件のパスワード申請が可能となるような 

   様式を予定している。 

 

【以下、閉会後の個別質問】 

Ｑ．一般競争入札への制度切替えは工事のみ？委託は指名競争入札のままか？ 

 Ａ．工事のみ。現在のところ、工事以外について制度切替えの予定は無い。 

 

Ｑ．説明会資料では最低制限価格についての記載が無かったが、一般競争入札におい 

  て最低制限価格の設定はあるか？ 

 Ａ．一般競争入札においても、設計金額が 500 万円以上の工事については最低制限 

価格を設定する。 

 

 

 以上 

 

 

 

 


